
第９１回 研究倫理審査委員会【議事要旨】

日 時 ： 平成２９年９月１４日（木） １３時３０分 ～ １４時３０分

場 所 ： 島根県立大学出雲キャンパス 大会議室

出席委員 ： （外部委員） ☑飯塚 雄一 委員 

□春日 順子 委員（欠席）

             ☑鶴原 栄美子 委員 

      （内部委員） ☑秦 幸吉  委員長 

             ☑伊藤 智子 副委員長 

             ☑岡安 誠子 委員 

             ☑藤田 小矢香 委員 

☑橋本 由里 委員 

※(委員長、副委員長以外は五十音順)

（記録）佐々木 泰輔（事務室管理課）

８名中１名が欠席、７名で審査を行った。

〈 議 事 〉

１．申請２件の審査について

１）Ｎｏ．２１６

申請者：山下 一也

課題名：Dual Task 機器 「はつらつIZUMO」開発について

結 果：【承認】

２）Ｎｏ．２１３

申請者：長島 玲子

課題名：分娩後尿失禁の慢性化予防を目的とした母子で行う形態学的エビデンスに

基づく殿筋運動の検証

結 果：【条件付き承認】

なお、結果を伝える際に、以下のことを申し添えた。

・ヒアリングで出た意見について検討いただき、修正いただいたものを、再度審査委

員会で確認させていただきたい。

（主なヒアリング内容）

（委員）資料２の右上「島根県立大学看護学部」とあるが個人の研究であり、問い合

わせ先に代表研究者の所属・名前があるので不要ではないか？

（申請者）承知した。削除する。

（委員）資料２裏面の「研究協力者を募集しています」より「研究協力者にお願いし

ます」が妥当ではないか。

（申請者）承知した。



（委員）１回の謝礼は2000円とあるが、研究協力１回に対してかMRI撮影１回に対し

ての謝礼どちらか。

（申請者）MRI撮影１回に対して2000円の謝礼である。

（委員）資料２の対象者について産婦ではなく女性と表現してはどうか。

（申請者）母親に変更する。

（委員）計画書の３ページについて１日の運動時間の合計所要時間は不要ではないか。

（申請者）承知した。

（委員）MRIの撮影後、疾患が見つかった場合の対応について記載してはどうか。

（申請者）承知した。

２．過去に承認した研究の実施状況報告について

８月１日、８月１０日に提出のあった２件について報告した。

以上

議事記録者名(事務室管理課：佐々木 泰輔)


